

Pressemitteilung

Jubiläum bei der DextraData GmbH

20 Jahre Erfahrung mit Rechenzentrumslösungen und IT-Infrastrukturen

Essen, 04. August 2015 – Das Essener Unternehmen DextraData blickt in diesem Jahr stolz auf 20 Jahre IT-Beratung und -Lösungsintegration zurück. Seit dem Gründungsjahr 1995 konnte DextraData seine Kompetenzen im Bereich IT-Infrastrukturlösungen stetig weiterentwickeln und ausbauen. Der diesjährige runde Geburtstag ist nicht nur Anlass für Erinnerungen, sondern auch für einen Blick in die Zukunft: Derzeit plant das IT-Beratungsunternehmen den Ausbau seines Portfolios und die Erweiterung der Unternehmensstruktur.

1995 gründete Shayan Faghfourı DextraData zunächst unter dem Namen FMC Computersysteme als Client/Server-Anbieter in Aachen. Bereits nach einem Jahr folgte der Umzug zurück in die Heimat, nach Essen, dem heutigen Hauptsitz. In den Folgejahren vergrößerte sich das Leistungsportfolio, neue Standorte in Hamburg und München sowie im Frankfurter Raum wurden erschlossen und der Mitarbeiterstamm wurde auf heute über 60 qualifizierte Fachkräfte ausgeweitet.

20 Jahre später weiß Geschäftsführer Shayan Faghfourı, warum DextraData erfolgreich als IT-Partner im Markt etabliert ist: „Als erfahrenes Beratungshaus verfügen wir nicht nur über ausgeprägte Beratungskompetenz – gepaart mit Technologie-Know-how realisieren wir komplexe Projekte im Rechenzentrumsumfeld mit höchster Sensibilität. Die hohe Beratungsqualität mit anschließender Projektumsetzung als Leistungsversprechen machen unseren steigenden Erfolg aus.“

Heute bietet der IT-Spezialist in erster Linie Rechenzentrumslösungen an und hat sich dabei auf Consulting,



Solution Integration und Managed Services für die Bereiche Cloud Computing, Data Management und IT Project-Management spezialisiert. Darüber hinaus berät und leitet DextraData seine Klienten in Fragen rund um die Organisation, Strategie und den Betrieb von IT und Rechenzentren.

Dass das Geschäftsmodell erfolgreich ist, lässt sich an zahlreichen Auszeichnungen für das IT-Beratungsunternehmen ablesen: DextraData wird regelmäßig von ChannelPartner und Computerwoche als eines der besten Systemhäuser Deutschlands – insbesondere in puncto Kundenzufriedenheit – gewürdigt. Mittlerweile bilden namhafte Unternehmen aus verschiedensten Branchen den Kundenstamm. Dabei legt der IT-Spezialist großen Wert auf langfristige Zusammenarbeit. Dieser Anspruch schlägt sich auch im Namen wieder: DextraData bedeutet im Lateinischen „verheißene Treue“ und steht für den symbolischen Handschlag als Zeichen der Verlässlichkeit und des Vertrauens: Trusted Advice.

Und wie sieht die Zukunft für DextraData aus? „DextraData ist mit einer etablierten Unternehmenskultur auf stetigem Wachstumskurs. Wir passen unsere Strukturen sowie technologische Ausrichtung immer wieder an die aktuellen Marktanforderungen der schnelllebigen IT-Branche an. Mit Themen wie ‚Industrie 4.0‘, Big Data oder ‚Internet of Things‘ ist die IT in einem starken Transformationsprozess und definiert neue Herausforderungen für die Unternehmen mit teilweise noch nie da gewesener Business-Relevanz. Wir begleiten unsere Klienten auf dieser Reise und führen sie durch diesen Wandel. Mit neuesten Technologien marktführender Hersteller, eigenen Software-Lösungen und hoher Beratungskompetenz sind wir bestens gerüstet und blicken optimistisch auf die nächsten 20 Jahre“, so Shayan Faghfour.

Weitere Informationen unter www.dextradata.com



Über DextraData:

Die DextraData GmbH, 1995 gegründet, bietet IT-Infrastruktur-Lösungen an. Das Essener IT-Beratungsunternehmen mit Niederlassungen und Service-Standorten in Hamburg, Frankfurt und München hat sich auf Managed Services in den Bereichen Storage, Virtualisierung sowie Backup, Restore und Archivierung spezialisiert. DextraData versteht sich als langfristiger Partner für IT-Entscheider: Das Unternehmen setzt nicht nur IT-Projekte im Rechenzentrumsumfeld um, sondern steht seinen Kunden vor allem beratend zur Seite, wenn es um Organisation, Strategie und den Betrieb von IT-Infrastrukturen geht.

